

第1学年通信



小岩第二中学校
第1学年通信 第6号
令和7年5月16日発行

遠足の作文を書きました

遠足の作文を書きましたので、紹介します。次号にもいくつか掲載する予定です。

『遠足』 3組 M.D.

ぼくが遠足で頑張ったことは4つあります。1つ目は、バスレク係の手伝いです。お題と一緒に考えたりしました。2つ目は、オリエンテーリングです。ルートを予測して周りました。3つ目はカレー作りです。役割をしっかりとって、分担して作りました。ですが最後のカレー粉を入れるときに、よく混ぜていなくて一部濃いところがあり、すごく辛かったです。4つ目はプレスレット作りです。最初は上手くできず、混乱してしまいましたが、友達に教えてもらい、最後までやり切れました。

ぼくが遠足を通して思ったことは2つあります。1つ目は、協力の大切さです。オリエンテーリングやカレー作りは協力しないとできないことなので、仲良くできて良かったと思います。2つ目は、友達をたくさん作れたことです。ぼくの班は4組と合同で、初めてしゃべる人もいたので、最初は緊張していたけど、だんだん慣れて最後は仲良く終われました。これからも積極的にしゃべり、友達をたくさん作りたいと思います。

『中学校生活初めての遠足』 4組 Y.M.

中学校生活初めての遠足に行きました。ちがう小学校だった人と同じ班になって、仲良くなれるか不安でしたが、遠足を通じて仲良くなれて、同じ小学校だった人とも仲を深めることができました。

楽しかったことは、バスの中で友達と会話したことや、カレー作りです。みんなの気持ちがかもっていて、すごく美味しかったです。思い出に残っていることは、オリエンテーリングです。チームで協力して、一生懸命に問題を解いて、とても思い出に残りました。

上手いかなかったことは、チームで団結することです。火起こしチームが頑張っている中、カレーチームは休憩をしていました。改善策は、ひまだったら火起こしチームにまきを渡すなど、手伝えれば良かったと思います。

今後の学校生活に生かせることは、仲間と協力し合うことです。協力したら、どんなことでもできるとわかりました。

『初めての行事』 5組 W.N.

5月2日に中学生になって初めての行事である遠足に行きました。向かった先はザ・ファーム。あいにくの雨でしたが、オリエンテーリングやカレー作りをしている時は、少し晴れました。

バスの中では、バスレク係の人が考えてくれたクイズをしたり、歌を歌ったりしました。オリエンテーリングでは、班のみんなで協力してクイズをやりました。途中で誰か1人いなくなることもありましたが、最後は6人全員でゴールできました。

お昼ごはんは、みんなで作ったカレーを食べました。私はカレー作り担当になりました。他の人とコミュニケーションをとりながら作りました。例えば、「これ、洗うね」「これ、どういうふうに切った？」など。3人だけでも協力して作ったので、使わなくなった包丁やまな板などを洗う時間もできました。全部終わったので、お米が炊けるまで座って見守ったのですが、涙が出るくらい目が痛くなりました。ごはんもカレーもすごくおいしかったです。苦手なにんじんも食べることができました。きっと、みんなで作ったからこんなに美味しいんじゃないのかなと思います。小学校でも、外で調理実習をしたことがなかったので、本当に楽しい思い出になりました。

ブレスレット作りもしました。とても難しかったので、班の人に教えてもらいながら作りました。ですが、4回ぐらいやり直しました。バスの中でも、教えてもらいながら、自分で最後まで作り上げることができました。

まだ1回目の行事なので、これから先もたくさん楽しい行事があると思います。協力をしたり、安全に過ごしたりしなくては、楽しむことはできないので、これからも人の話を聞いて、思い出を作っていきたいです。

運動会練習が始まりました

5月15日（木）、16日（金）に学年練習をしました。ラジオ体操、学年種目の「いわにのわたし」、クラス対抗全員リレーの練習をした15日（木）の様子をご紹介します。



「いわにのわたし」では、五十嵐先生から土台となる「馬」を作るコツについて学びました。



クラス対抗全員リレーでは、走順を確認した後、実際に走りました。声援を送り合いながら、力いっぱい走っていました。

